

SANTUARIO DE GUADALUPE

«Son dignos de apreciarse sus cristales emplomados de las apariciones Guadalupanas».



Un gran terremoto acaecido el 7 de junio de 1911 destruyó el antiguo santuario de Nuestra Señora del Sagrado Corazón y en su lugar se hizo el de Guadalupe, mismo que se puso al servicio público el 29 de diciembre de 1931. Es reconocido por ser un hermoso edificio de corte ecléctico. Su máxima celebración se presenta en los días cercanos al 12 de diciembre, día de la virgen de Guadalupe.



Ubicación

Avenida Reforma #156, Ciudad Guzmán

Actividades

Actividades religiosas y/o patronales, observación arquitectónica

Servicios

Misas y confesiones dominicales

Temporada y horarios de visita	Medios de acceso
--------------------------------	------------------

Todo el año
Horario de 18:30 a 21:00 horas

Camino asfaltado

Distancia desde presidencia municipal	Visitantes
---------------------------------------	------------

10 minutos caminando (750 m)

Locales, regionales

Categoría	Tipo	Subtipo	Jerarquía
-----------	------	---------	-----------

Cultural

Arquitectura

Iglesias

1

Régimen de propiedad	Protección patrimonial
----------------------	------------------------

Propiedad eclesiástica

Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH)

Institución que administra	Estilo
----------------------------	--------

Diócesis de Ciudad Guzmán

Ecléctico

Contacto y sitios WEB

Tel: 341 413 1572

Email: parroquia73santuario@hotmail.com

WEB: www.facebook.com/SantuarioCdGuzman/

Enlace a contenido multimedia

Link: [Visita virtual \(fotos y videos\)](#).

Créditos, referencias y bibliografía

Castolo, F. (Administración 2021 - 2024) *Santuario de la Virgen de Guadalupe*. Gobierno Municipal de Zapotlán El Grande. <http://ciudadguzman.gob.mx/Pagina.aspx?id=e66e8f0b-1171-4b0f-a4b2-0f80361e3eef>



CUSUR
Centro Universitario del Sur

OTUSJAL